

# 咲きほころ

「自分が好き」「友達大好き」「学校大好き」  
「南関大好き」な子どもたちに！

R7.10.21 学校だより 第7号 文責 平川尚子

## 幸せな学校に

無事に、前期終業式と後期始業式が終わりました。10月14日か



ら、後期が始まりました。後期は、集団宿泊、修学旅行、四小祭り、再生資源回収、持久走大会、どんどや、学習発表会、卒業式というように、大きな行事がたくさんあります。日々の授業と行事で自信と力をつけて、しっかり成長してほしいと願っています。始業式では、次の4つのことを話しました。  
 ①「授業中に手を挙げよう」②「集会等の後の返しの言葉や感想を言おう」③「授業中、自分の考えをノート等に必ず書こう」④「口を大きく開けて歌おう」です。この4つを81名の全校児童ができるように頑張ろうと話しました。自分の気持ちや考えをしっかり表現する子ども、友だちの発表をしっかり聞く子どもに成長できるように、全職員で支援していきます。全員が、自分の気持ちを素直に表現し、学校が楽しい、幸せと思える場所になることを目指していきます。今後もご協力のほどをよろしくお願ひします。

## 自分で登下校する力を

暑い夏が終わろうとしています。最近まで猛暑日が続き、子どもたちが熱中症にならずに、登下校や学校生活ができるなどを願ってきました。今週は気温も下がってくる予報です。そこで、自分で登下校して、体力や安全に歩く力をつけてほしいと考えています。放課後の予定等がある場合は仕方ありませんが、歩いて登下校する中で、地域の自然に触れ、色づいていく秋を感じて南関町のよさを五感で実感できたらと思います。雨の日などの登下校は大変ですが、危険から身を守る力（交通事故や不審者対策、傘を差して安全に歩くなど）をつけ、体力向上につながればと考えています。



## 10月は読書月間

読書の秋になりました。図書委員さんが図書室に行きたくなる企画をたててくれています。読み



朝の図書室の様子

聞かせの会 クローバーの方々で図書室に惑星の模型を掲示して、楽しい空間にしてくださいました。司書の北島先生も図書室が楽しい場所になるように、掲示物を工夫してくださったり、本の整理をしてくださったりしています。朝から、図書室で本を借りている子どもたちもたくさんいて、嬉しく思っています。ご家庭でテレビや動画を見るのではなく、家族で読書をするのをお勧めします。南関町交流拠点施設〈ukara〉にある図書館のみch-iに行き、本を借りて一緒に読書もいいですね。読書の秋をご家族でお楽しみください。

## 10年後の南関町は・・

10月8日（とっぱの日）の〈ukara〉のグランドオープン式典、第2部で、6年生が発表をしました。



全員で～未来への提言 10年後の南関町への提言～というテーマで発表しました。町の人口を増やすために、移住をすすめる、空き家の利用、働く場をつくるなど賑わう町を目指して提案しました。南関町5校、各校の代表者が発表をしました。子どもたちの考える未来は、夢のある話で、10年後の南関町がもっと賑わい、活気のある町になればと思いました。四小6年生は堂々と大きな声で発表しました。応援に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

## 楽しい学び。見学旅行

4年生は山都町の通潤橋等。3年生が丸美屋工場と玉名の警察署、博物館等。1・2年生が、丸

美屋工場と大牟田動物園へ見学に行きました。今後、6年生が修学旅行、5年生が集団宿泊に行きます。教室では学べない体験学習になっています。秋空の下、お弁当を食べたり、バスで移動したりする楽しい思い出に残る1日になっています。



4年生 通潤橋見学



3年生 消防署見学



1・2年生 動物園見学



南関第四小学校のホームページに学校だよりに載せている以外の写真も掲載しています。どうぞ、ご覧ください。